

Fecha 07.09.2010	Sección Metropolitano	Página 19
---------------------	--------------------------	--------------

Iniciará Chimalhuacán construcción de Mexibus

Chimalhuacán, Méx.- “El próximo año, Chimalhuacán iniciará la construcción del transporte masivo **Mexibus**”, anunció el alcalde Jesús Tolentino Román Bojórquez, luego de que el gobernador Enrique Peña Nieto ratificara su compromiso con esta localidad, durante el discurso emitido con motivo de su V Informe de Gobierno. El edil indicó que esta magna obra modernizará el sistema de transporte colectivo en Chimalhuacán, reducirá los tiempos de traslado y tendrá un impacto significativo en la economía de más de 180 mil habitantes; “desde el año 2003, el **Mexibus** ha sido un sueño largamente acariciado por los ciudadanos de este municipio”, agregó.

La ruta del **Mexibus** se instalará sobre uno de los carriles de la avenida del Peñón y correrá del barrio Acuitlapilco hasta el Metro Pantitlán. Román Bojórquez dijo que esta modalidad de transporte proveerá de mayor seguridad a los usuarios durante el viaje y evitará que se generen complicaciones de tránsito.

Con respecto a las líneas de transporte que operan actualmente en el municipio, explicó que se realizarán las negociaciones pertinentes con los permisionarios para convenir un reordenamiento y la incorporación de algunos choferes a la plantilla del **Mexibus**; dejó claro que toda acción a ejecutarse estará pensada para beneficio de la mayoría de la población.

